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一、�上課學習心得報告:

從一門外漢跨入水土保持課程，了解最主要精神，是針對水的問題。亦即該開發面積如原先進出多水

水量，開發後絕對不能大於原先未開發之總和。也知水在山坡地除自然的水還有人工的水(如自來水)

，一旦有水就免不了會把土石帶走。

二、�上課收穫

開了眼界了解另一專門技術的精神與做法。對以後開發土地時更有充分準備與做法。

三、�將所學應用實際工作之情形與預期效益:

有可能去開發民宿土地，對未來十分有助益。

四、�對未來課程之需求與規畫建議:

最好能有實地實作課程，並應增加時數。先前去上政大都市更新即以分組各自模擬選地劃地，並現場

勘查，到最後建築方向規畫與造價房價估算及報酬率計算。
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